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Прасол Александр (Ливерпуль)

1) Александр, расскажите, пожалуйста, о себе. Когда в первый раз в своей жизни
услышали о футболе? Когда пошли в первый раз на футбольный матч?
Я рос во дворе, где много ребят примерно одного возраста. Мы вместе играли на улице,
ходили в одну школу и как-то вместе начали играть в футбол. Помню точно, когда были в
третьем классе уже гоняли в футбол. Запомнилось это, потому что в третьем классе
учились на второй смене, уроки начинались в 12:00 – 13:00, а до уроков мы выходили и
буцали мяч. У нас во дворе было огороженное сеткой футбольное поле, покрытое
щебёнкой. Так всё детство и проиграли на том поле. Помню было много стёртых
коленей, локтей, сломанных рук. Пик футбола был период с 5-го по 8-й класс. Тогда мы
каждый Божий день играли в футбол. Это было примерно так: пришли со школы,
покушали и пошли играть в футбол,      домой возвращались уже когда темнело. Чем
старше становились, тем больше появлялось забот и соответственно меньше играли в
футбол. Когда по поступали в ВУЗы, то на некоторое время забыли о футболе, а потом
взяли за правило собираться один раз в неделю и бегать в футбол. Эта традиция
существует и по сей день. Это помимо игр ХФЛ. 
В первый раз пошел на футбольный матч в 9-м классе, если мне память не изменяет.
Матч был на Олимпийском стадионе, но кто играл уже не помню. На стадион ходили всё
то й же компанией. Как правило, нас собиралась толпа человек 15-20. Одним словом –
весело было.)

2) Занимались ли вы футболом в детстве? Какие у вас были успехи? За какие
клубы болели в свое время?
Профессионально футболом не занимался и не посещал футбольные клубы. Всё во
дворе да во дворе.) Успехов как таковых не было. Время от времени играли против
других дворов, то был в основе команды. Так же играл за школу и потом за ВУЗ. В
детстве болел за «Динамо Киев», а сейчас отдаю предпочтение болеть не за клубы, а за
нашу сборную.

3) Как вы оказались в команде "Ливерпуль"? Какие первые впечатления у вас были
об этом коллективе?
В прошлом году мне предложили побегать за Ливерпуль 2, он был во второй лиге. Я
согласился. Спустя несколько игр Влад (организатор первого Ливерпуля) пришел к нам
на игру и увидев как я играю предложил попробовать свои силы в Ливерпуле. Конечно
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мне понравился и уровень игры и условия (по сравнению с пятой и второй лигой).
Поначалу было тяжело перестроится на формат первой лиги (11х11 и 90 минут игрового
времени), но спустя 3-4 матча я втянулся. А коллектив у нас просто замечательный!
Возможно кому-то не хватает скорости, кому-то техники, но как команда,
выручаем/страхуем/помогаем/поддерживаем друг дружку.

4) Вы наблюдали за становлением коллектива. Как вы считаете, что является
некоторой характерной чертой команды?
Характерная черта нашей команды – это настрой на игру. Если мы настроимся, то можем
выиграть и у лидеров турнирной таблицы даже не самым сильным своим составом, а
если нет – то можем проиграть и последнему месту в нашей лиге даже с преимуществом
в одного игрока на поле.

5) Кто занимается селекцией в вашей команде? 
Этим вопросом занимается только Влад.

6) Общаются ли ваши игроки не только на футбольном поле, но и за его пределами,
так сказать дружат семьями? Кто является лидером вашей команды (формальным
и не формальным)?
Да, частично ребята общаются за пределами поля. На счет лидера команды, то мне
тяжело кого-то выделить.

7) Какой матч в этом сезоне на вас произвел наибольшее впечатление? После какой
игры было наибольшее обсуждение? Кто из ваших игроков стал открытием
сезона?
Из тех на которых я присутствовал, то это матч с КЛФК со счетом 5:5. Помню была
довольно интересная игра с большими скоростями, интригами, эмоциями и результатом.
А наибольшее обсуждение было, если не ошибаюсь, то после матча всё с тем же КЛФК,
но при счете 5:3 (подавляющее большинство из-за судейства). Яркого открытия сезона
не было.

8) В прошлом сезоне вы были в конце турнирной таблицы вместе с КФКГ. Как вы
считаете, что такого особенного произошло с этой командой? Следите ли вы за ее
выступлениями?
Я думаю, что они за зиму усилили свою команду новыми игроками. Ну и конечно же
правильные тренировки, это видно по их физической подготовке, технике и как
говорится по «домашним заготовкам». Их матчи не посещаю, но по турнирной таблице
слежу.

9) За вами в таблице идет две команды Националь и Боруссия Как бы вы
охарактеризовали каждую из команд? И кто для вас является наиболее опасным
конкурентом?
После летнего перерыва Националь усилился, поэтому обе команды сейчас хороши, обе
умеют огрызаться, бороться. Наиболее опасным конкурентом назову Боруссию, потому
что временами в ней играют ребята с высшей лиги. 
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10) Насколько успешно в сезон вливаются новички. Какие впечатления у вас о
дебютантах лиги?
Впечатления разные, потому как у нас три новичка и три разных результата. Один из
новичков – это Гашека и они в тройке лидеров и даже имеют все шансы занять первое
место. Молодцы! Второй новичок – это команда Добро, которые находятся в средине
турнирной таблицы. Это тоже очень достойный дебют. А третий новичок – Националь,
на предпоследнем месте. Для него, конечно, дебют не очень удачный.
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